

La Salamandre bavarde

Pataugeoire

Sale temps pour la Collégiale ces derniers jours. Le ciel qui n'en finit plus de pleurer tous les matins fait ruisseler ses larmes sur les bijoux que la vieille dame de la place d'Armes abrite encore. Pourtant classée monument historique et défendue bec et ongles par l'association des amis de la Collégiale, la bâtisse historique vieillit inexorablement, s'abîme. Et, lorsqu'il pleut, on patauge littéralement dans les chapelles qui bordent le chœur... Une raison de plus d'espérer du soleil, en attendant d'hypothétiques travaux de rénovation.